

あおぞら

～第2学年だより～

令和7年6月27日 発行

江戸川区立瑞江第三中学校

第2学年

第13号

当たり前のこと、当たり前にできる力を

学年として、もう一度しっかり確認したいことがあります。それは、「当たり前のこと、当たり前にやる」という基本の姿勢です。中学生の皆さんにとって、この「当たり前」を積み重ねることが、信頼や成長につながっていきます。以下の4つを、毎時間意識して行動しましょう。

1. 休み時間中に次の授業の準備をきちんとする

→次の授業に向けて、気持ちを切り替える時間です。授業もスムーズにスタートできます。

2. 始業のチャイムが鳴る前には着席しておく

→チャイムが「始まりの合図」になるように、時間を守る意識を持ちましょう。

3. 授業中は教科書やノートなど、必要なものを開き筆記用具を出して取り組む

→授業に取り組む姿勢が大切です。文字通り、正しい姿勢で受けることも大切です。

4. 授業に関係のないことはやらない

→「今、やるべきこと」に集中する姿勢が、学びを深めます。



「見て当たり前」のことを、あえて丁寧に、確実に積み重ねていくこと。それが周囲の信頼を得て、自分自身の力にもなっていきます。応援しています。頑張りましょう。

○第3回学力オリンピック(英語)

来週の水曜日には、学力オリンピック(英語)が行われます。この取り組みは、自分の力を試す絶好のチャンスです。すでに配布している事前問題から出題されますので、あとはどれだけ練習を積み重ねたかが勝負のカギです。同じ問題が出るからこそ、「完璧に覚える」ことが最大の対策になります。せっかくの機会です。ぜひ満点を目指して、最後まで粘り強く取り組んでください。努力は必ず力になります！

○小中連携部活動体験



来週の火曜日に、小学6年生を迎えて、5時間目の授業見学および6時間目の部活動体験を実施します。この行事は、来年度入学てくる小学生にとって、中学校の雰囲気や生活を知る大切な機会です。中学2年生の皆さんには、先輩として小学生をあたたかく迎え、優しくリードしてくれることを期待しています。そして何より、小学生に「中学校って楽しそう！」「早く中学生になりたい！」と思っているような姿を見せて貰えることを願っています。それぞれの行動や言葉が、小学生にとって中学校への印象を決める大切な要素になります。ぜひ、自信と誇りをもって、かっこいい先輩として関わってください。

●運動会の写真 インターネット販売について



本日、お子さまを通じて、運動会の写真の閲覧・注文サービスの案内を配布いたしました。インターネット上で写真をご覧いただけられるようになっており、展示期間は明日6月28日～8月5日となっております。写真の閲覧には、配布した案内に記載されているIDとパスワードが必要です。この情報は、外部に漏れることのないよう、保管には十分ご注意ください。ご家庭での思い出の振り返りに、ぜひご利用ください。

《来週の予定》

日	曜	学校行事・学年行事等	給食	朝	1	2	3	4	5	6	備考
30	月	study week 始	○	study	学活						
1	火	小学生部活動体験	○	study	道徳					部活体験	45分授業
2	水	学力オリンピック英	○	study					学オリ	—	
3	木	専門委員会	○	study							
4	金	漢検	○	study						総合	